

Fitch ve poco probable el fin del TLCAN

Para la agencia de calificación no es probable que la renegociación lleve a una anulación total del acuerdo, y que el resultado final no debería impactar en el acceso comercial de México a EU. La agencia de calificación Fitch Ratings informó que no es probable que la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) lleve a una anulación total del acuerdo, y que el resultado final no debería de tener un impacto significativo en el acceso comercial de México a Estados Unidos.

Sin embargo, Fitch sostuvo que la reciente prórroga de las negociaciones y los comentarios de los funcionarios que participan de ellas muestran una creciente incertidumbre y riesgo para el tratado.

Si Estados Unidos se retira del TLCAN, habría inmediatamente un golpe a la confianza y volatilidad de corto plazo en la economía mexicana, agregó.